

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Jaga Stabilitas Kamtibmas Jelang Pilgub dan Pilbub 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jul 15, 2024 - 12:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Jaga Stabilitas Kamtibmas Jelang Pilgub dan Pilbub 2024*

Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) menjelang Pemilihan Gubernur (Pilgub) dan Pemilihan Bupati (Pilbub) tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Polsek Lengkung, Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Senin, 15 Juli 2024, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan kerjasama dengan masyarakat setempat dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Adang Koswara menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga:

1. **Menjaga Kondusifitas Kamtibmas:** Warga diimbau untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sirnasari sebelum, saat, dan setelah Pilgub dan Pilbub 2024, serta tidak mudah terpengaruh oleh berita hoax.
2. **Silaturahmi dan Komunikasi:** Ditekankan pentingnya menjaga silaturahmi dan komunikasi antara warga, tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh adat dengan pihak Kepolisian.
3. **Keamanan Lingkungan:** Warga diharapkan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).
4. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Jika menemukan kendala keamanan di lingkungan, warga diimbau untuk berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, dengan mengedepankan musyawarah dan menghindari tindakan main hakim sendiri.